

《单词百科:angitis是什么意思?angitis怎么发音?angitis的解释和用法》

英语单词angitis是什么意思?angitis怎么读?angitis怎么发音?简答网为您整理了angitis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



angitis怎么读

angitis的读音:[ˈndʰ t s]

angitis的意思

1、n.脉管炎，血管炎，淋巴管炎;

angitis的相关词组

1、allergic angitis granulomatosis 过敏性血管炎肉芽肿病

angitis的双语例句

1、Objective To explore the Medicine method and nurse of thrombo angitis obliterans gangrene.

目的探讨血栓闭塞性脉管炎坏疽的换药方法及护理要点.

2、The ratios of drug-leakage and/ or angitis for those three groups were 6.3%, 15.8% and 22.2% respectively ($P < 0.05$).

、 、 组发生药物渗漏和 / 或脉管炎的比率分别为6.3%、15.8%和22.2% ($P < 0.05$) ;

3、Both arterial and venous imagings were underwent in 10 cases. Among them, there were 5 cases with arterial thrombosis, 6 with atherosclerotic occlusion angitis, 7 with venous thrombosis and 3 with lower extremity phlebitis.

10例同时做了动脉和静脉成像，其中动脉血栓形成5例，动脉硬化性闭塞性脉管炎6例，静脉血栓形成7例，下肢静脉炎3例。

4、Treatment of Angitis (Report of 47 Cases)

血管炎的治疗（附47例报告）

5、Treatment of Angitis with Eye meedling Combined with Chinese Drug

眼针中药结合治疗血栓闭塞性脉管炎

6、The clinical study of interventional therapy in thrombo angitis obliterans

血栓闭塞性脉管炎介入治疗的临床研究

7、Objective To evaluate the clinical feasibility and validity of interventional therapy in thrombo angitis obliterans.

目的探讨血栓闭塞性脉管炎介入治疗的可行性及有效性。

8、Objective To investigate methods for the diagnosis and treatment of primary angitis of cental nervous system (PACNS).

目的研究中枢神经系统原发性血管炎（PACNS）的诊断与治疗方法。

以上是简答网为您整理的angitis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于angitis的用法、angitis的释义、angitis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/angitis>

